



Junio 23, 2018

El gobernador otorgó un aporte cercano a 1,5 millones de pesos para reacondicionar la planta de tratamiento de efluentes cloacales. También inauguró un tanque para abastecimiento de agua potable y supervisó el avance de nuevas cuadras de asfalto y de un plan de 20 viviendas, entre otras obras.

El gobernador Omar Gutiérrez realizó hoy una recorrida de obras en Las Lajas, acompañado por la intendenta María Angélica Espinosa, y entregó un aporte de casi 1,5 millones de pesos para el reacondicionamiento de la planta de tratamiento de efluentes cloacales de la localidad. Además, inauguró un tanque para el abastecimiento de agua potable.

El mandatario provincial recorrió la obra de construcción de 20 viviendas por cooperativas, que cuentan con una inversión superior a 15 millones de pesos y un avance de más del 70 por ciento. Se trata de unidades de 65 metros cuadrados. También supervisó la pavimentación de nuevas cuadras y el importante grado de avance de las tareas en la plaza San Demetrio y el Museo Histórico Regional y Paleontológico.

“Avanza el plan de asfalto”, destacó el gobernador y dijo que las obras permiten “mejorar y embellecer nuestra querida ciudad de Las Lajas”. Recalcó el empleo de mano de obra local y aseguró que “cuanto más rápido se termine una cuadra de asfalto, más rápido vamos a empezar con otra. No vamos a parar”.

Sobre las obras en la plaza San Demetrio, el gobernador recalcó que se trata de “un compromiso hecho realidad”. La ejecución demandó una inversión de 1,2 millones de pesos y cuenta con un grado de avance del 90 por ciento. Ya se realizó la perforación, el sistema de riego y la iluminación.

Manifestó que “esta obra genera igualdad de oportunidades, porque tenemos 50 familias viviendo aquí y este es un espacio para fortalecer la integración del barrio, con accesibilidad las 24 horas porque está iluminada, con riego por aspersión y ahora la vamos a forestar, con juegos para los chicos, con infraestructura para practicar actividades físicas a cielo abierto”.

“Estamos inaugurando el tanque de agua para San Demetrio. Aquí donde hicimos la plaza, también una obra muy importante para garantizar en cantidad y calidad el agua potable para cada rincón de Las Lajas”, destacó el gobernador.

Gutiérrez dijo que la obra del museo permite “fortalecer el desarrollo turístico, generando desarrollo económico y social, más y mejores puestos de trabajo”. Destacó que, como el resto de la obra pública en Las Lajas, se está ejecutando con “mano de obra local, con recursos humanos que fueron formados y capacitados”.

La intendenta explicó que las obras de pavimento se efectúan con mano de obra municipal y por un aporte que realizó el gobierno de la provincia. Destacó el “trabajo en equipo entre la provincia, el municipio y los trabajadores”.

Acerca de la segunda etapa del Museo Histórico Regional y Paleontológico, la jefa comunal destacó el aporte de dos millones de pesos del gobierno provincial y explicó que “estamos en un 95 por ciento de la obra”.

Aporte para la localidad

A través del decreto 847/18, firmado ayer por el gobernador, se entregó a la municipalidad un aporte no reintegrable de 1.469.688,93 pesos para la adquisición de tres sopladores-compresores de aire y 700 metros de caño de PVC de 315 milímetros de ancho, con destino a reacondicionar la planta de tratamiento de efluentes cloacales de la localidad.

Neuquén Informa